

## NICU/GCUが新しくなり

## フルオープン しました NICU看護師長 齋藤 望

新しいNICU・GCUは、開放的になり窓から見える景色は、夏は緑が濃く、秋には黄色や赤の鮮やかな紅葉、最近では雪景色が広がっています。時に緊張感の強い現場となりますが、来年の春の景色に期待しつつ日々癒やされております。

3月から行われていた改修工事が終わり、10月28日から3日間かけ引っ越しをしました。この間、入院中のお子さまとご家族には面会制限のご協力をいただきました。さらに、様々な方からのご支援もいただきました。この場をおかりして、ご協力いただきました皆さまに心より感謝申し上げます。

前号（52号）でお知らせしていたように、8月からNICUが一足早くオープンしておりましたが、2期工事であったため医療機器や物品などの保管スペースの確保が困難でした。このためNICUの中には、荷物が溢れている状態でした。今回、調乳室や器材庫などのバックヤードができたことで、NICU内の荷物がなくなり本来のスペースを確保することができました。

これまで工事期間中に、ご不便をおかけしていた院内外泊を、再開することができました。11月1日よりフルオープンとなり、GCUはもちろんのこと、ご家族がお子さまと一緒に過ごすことができるファミリールームも新しくなりました。今後



も、お子さまがお家に帰ったあとも、安心して生活できるよう、退院前にお子さまとご家族で、一緒に過ごす機会を提供してまいります。

札幌市内、近郊医療機関のみならず、全道各地から治療や手術が必要な新生児を受け入れております。高度な医療を必要とされている、お子さまを受入れるために、治療が落ち着くと地域の医療機関へ転院することもあります。一日でも早くご家族がお子さまと一緒に生活ができ、地域に戻ることができるよう医師や他職種のスタッフと協力しサポートしていきたいと思っております。





## コドモックルにサンタクロースがやってきた！



12月24日（木）、入院している子ども達のもとにサンタさんがやってきてくれました。サンタさんからクリスマスプレゼントを渡してもらい、病棟はみんなの笑顔でいっぱいになりました☆



## すてきなバルーンアートをいただきました！

全国の病院にバルーンアートを送るプロジェクトを行っている【lucaemma】様から、とてもきれいで可愛らしいバルーンをいただきました。

風船ですので長くは展示できませんでしたが、10月に1階のプレイルームに展示させていただきました。



## Twitterやっています♪

コドモックルはTwitter（ツイッター）を使って情報発信しています。

コドモックルのできごと・お知らせの掲載、災害時に情報提供を行います。

ぜひ、フォローお願いします。

